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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  1425  / 2021. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, analisar a 

possibilidade da Construção do Tourist Point, nas proximidades da Ponte 

Metálica Dom Pedro li, com o objetivo de oferecer atendimento especializado 

e exclusivo aos turistas que chegam para visitar o município ou que utilizam 

aquela BR-110 como rota para outras localidades. 

Justificativa 

A Ponte Dom Pedro II é o primeiro ponto turístico que é visualizado e 

visitando em nosso município, por aqueles que utilizam a BR-110 com destino 

aos Estados de Alagoas, Pernambuco, Piauí, Paraíba, entre outros. 

Nesse sentido, a proposta é recepcionar e atrair os turistas para visitar a 

cidade, em parceria com as organizações do setor hoteleiro e áreas afins, 

realizar a panfletagem de informações dos atrativos turísticos diversos e outras 

atividades. 

Sala das Sessões, em 16 de novembro de 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO FONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  1426  2021. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 

implantação de sistema de geração de energia solar nos prédios públicos 

do município. 

Justificativa 

O intuito de promover a sustentabilidade, contribuindo diretamente na 

promoção do meio ambiente ecologicamente equilibrado no âmbito do Poder 

Público Municipal. 

De utilizar a energia solar para a promoção da segurança e diferenciação 

energética, economia de demanda com diversificação de produção de energia 

elétrica, redução das emissões de poluentes e de gases de efeito estufa e 

melhoria na qualidade de vida e do meio ambiente 

Sala das Sessões, em 17 de novc.mbro de 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO A NSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1428 / 2021. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Secretário 

Municipal de Infraestrutura, solicitando a revitalização e urbanização do 

canteiro da Rua da Providência, paralelo entre o Batalhão e o Correio. 

Justificativa 

Haja vista, que a revitalização e urbanização acima citado deixará nossa 

cidade mais bela, contribuindo com o meio ambiente. 

Sala das Sessões, em 16 de novembro de 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
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GABINETE DA VEREADORA LÊDA MARIA ROCHA ARAÚJO CHAVES 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1431  /2021. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 

Requalificação da antiga praça que fica em frente ao Grande Hotel da 

Chesf situada no Bairro São Francisco antiga Vila Nobre. 

Justificativa — A Requalificação será de grande importância para os seus 
moradores que ali utilizam a antiga praça para a prática de exercícios, 

principalmente o grupo da terceira idade. 

Sala das Sessões, em 23 de novembro de 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA LEDA MARIA ROCHA ARAÚJO CHAVES 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1433 /2021. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando mais 

segurança em frente ao antigo Grande Hotel da Chesf situada no Bairro 

São Francisco antiga Vila Nobre. 

Justificativa — Pois o antigo Hotel da Chesf estar desativado servindo 
para abrigar vândalos e usuários de drogas prejudicando os moradores 
daquela localidade. 

Sala das Sessões, em 23 de novembro de 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1439 / 2021. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a 

reforma da Lavanderia do Povoado Santo Antônio. 

Justificativa 
Considerando que a citada lavanderia, encontra-se bastante deteriorada, 

considerando o benefício que a mesma proporciona para todos que ali residem, 

como forma de proporcionar aos munícipes daquela localidade uma melhoria 

nos serviços de lavagem de roupas e outros utensílios. 

Sala das Sessões, em 18 de novembro de 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1451 /2021. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exma. Sr Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Secretário 

Municipal de Saúde, Solicitando a instalação de novas placas de 

identificação nos CAPS e PSF do Município. 

Justificativa 

Considerando que a troca das placas é necessária a fim de renovar as 

placas deterioradas. 

Sala das Sessões, em 16 de novembro de 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAUL 1 AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1453/ 2021. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, limo. Sr. 

Secretário de Infraestrutura— Francisco Alves de Araújo, requeiro a 

Construção de lombadas (Quebra-molas) no Povoado Várzea(próximo a Escola 

Padre Lourenço Tori e a Praça). Considerando; 

A solicitação de moradores Povoado que seja implantado a colocação de 

quebra-molas nessa localidade,vale salientar ainda que existiam 3 quebra-molas 

e com a construção da praça foi removido, essa solicitação se faz com o intuito 

de reduzir a velocidade dos veículos, proporcionando maior segurança aos 

moradores daquela região. Muitas crianças e adolescentes transitam por essa 

localidade, correndo riscos sérios de atropelamento, devido o fluxo intenso de 

veículos com velocidade acima do permitido. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 26 de novembro de 2021. 
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